

Wie heißen Sie?

Ich bin der Herr Dominik Hückmann.

Wann haben Sie Geburtstag?

Mein Geburtstag ist am 21. November 1987.

Sind Sie verheiratet und haben Sie Kinder?

Ich bin nicht verheiratet und habe keine Kinder.

Wo wohnen Sie?

Ich wohne aktuell in Koppenwind, das ist in der Gemeinde Rauhenebrach.

Wie ist Ihr erster Eindruck von unserer Schule?

Super! Ich finde den Zusammenhalt super, die Disziplin ist gut und auch der Respekt gegenüber Lehrern und Schülern ist okay.

An welcher Schule waren Sie vorher?

Ich war vorher in Ebern an der Mittelschule.

Wie lange sind Sie schon Lehrer?

Ich bin seit einem halben Jahr Lehrer, also seit dem letzten Halbjahr.

Was würden Sie sich vom Kultusministerium wünschen, wenn Sie könnten?

Das ist eine sehr gute Frage. Was würde ich mir wünschen? Ich sag einfach mal, eine große Pizza Spezial :)

Wollten Sie schon immer Lehrer werden?

Nein.

Worauf/ Worüber haben Sie sich besonders gefreut, wenn Sie an Ihre eigene Schulzeit denken?

Besonders gefreut hab ich mich auf den Sportunterricht.

Haben Sie in Ihrer Schulzeit Verantwortung für die Schule oder die Klasse übernommen? Wofür?

Ab und zu war ich Klassensprecher.

Gab es damals etwas in der Schule worauf Sie stolz waren? Wenn ja, was war das?

Ja, wir haben ein Wettrennen bei unserer Abschlussfahrt gemacht und da war ich der Schnellste.

Erzählen Sie bitte zuletzt von einem Erlebnis aus Ihrer Schulzeit :)

Wir hatten mal einen Physik Lehrer, der immer sehr emotional war. Während eines Wutanfalls hat sich mal sein Schuh aufgelöst, also er war ohne Schuh vor uns gestanden:)